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事前意見シートまとめ 

議題（１）令和５年年度事業結果及び評価に関するご意見 

令和５年度の市の実施状況が記載されています。良かった取組、工夫が必要だと思われる取組の記載をお願い

いたします。 

また、事業参加者や健診等受診者を増やすための周知・啓発の方法（手段、開催時期、場所等）についてご意

見をお聞かせください。 

 

◆ 良かった取組、工夫が必要だと思われる取組 

分野 委員名 ご意見 

全体   

食育 柴田委員 子ども食堂事業については、昨今の子どもを取り巻く状況から考え、更なる充実が必要と

考える。また、子どもの居場所づくりとしても役割も期待したい。 

村越委員 11.32.47.49.50.51 に関連するが、学校教育の中で食育への取組は定着している。地産地消

を給食で推進し、食の学びの場となっている。学校の生活科において野菜作りに取組むこ

とで子ども達への生活の意識が高まっている。今後、その場が生活する地域において親子

を対象として取組に期待します。 

（11:学校給食における地場産物の使用促進、32:学校教育活動を通じた食文化の体験と継

承、47:食習慣の改善に向けた取組１、49:学校給食を活用した食育の実施、50:中学校給食 

実施事業、51:食習慣の改善に向けた取組２） 

山岡委員 コロナ収束で、対面による料理教室が復活し、人と人のつながりも持てるようになったこ

とは良かったと思います。コロナ渦に作成されたマタニティクッキングの動画も同様に重

要だと思うので、今後もホームページに残して欲しいと思います。 

山岡委員 公民館の事業の中で、「食文化の体験と継承、共食の推進」に関係する教室と「生きる力と

しての食生活の基礎づくり」に関する教室の開催回数や開催内容が公民館によってかなり

違うのは、公民館の計画によって決定されるものなのでしょうか。各分野の講座が分散さ

れていると良いと感じました。 

健 康

増進 

村越委員 25.57.58 のような子どもが地域とつながりを持てる活動を充実させてほしい。 

（25:親子パフォーマンスアップ準備運動講座、57:卓球開放_鶴嶺公民館、58:卓球開放_香

川公民館） 

山岡委員 全体にシニア向けの教室が充実していて良いと思いました。R６以降も尿に関する悩み改

善と予防の講座（施策 1・12 尿意切迫・頻尿の悩み改善と予防講座）が継続されないのは

残念だと思いました。この講座に少し関連するような骨盤底筋を鍛える講座や更年期など

の講座もあれば良いと思います。 

歯及び

口腔 

村越委員 4（親子歯みがき教室）のような子育て中の親や子どもたちが生活圏で地域とつながれる場

所や活動をお願いしたい。 

山岡委員 歯っぴぃデーのイベントは充実していて良いと思いました。 
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◆ 事業参加者や健診等受診者を増やすための周知・啓発の方法（手段、開催時期、場所等）について 

分野 委員名 ご意見 

全体 山岡委員 資料を拝見し、市の様々な課・公民館などで色々な良い取り組がなされていることがわか

りましたが、同時に市民として情報の取得が上手くできていない面もあることがわかりま

した。情報発信において、自分からのアプローチが必要な広報やホームページだけでなく、

登録や設定をすることで情報が自然と得られる SNS の重要性も感じました。情報発信の

有力な手段になる可能性があると考えられるため、主に SNS 世代の方達に茅ヶ崎市の

LINE 等の登録をよりアピールしても良いかと思いました。 

食育   

健 康

増進 

  

歯及び

口腔 

  

 

議題（２）令和６年度の指標及び目標値に関するご意見 

令和６年度の市の取り組み内容、指標、目標値を記載しています。 

各取組分野で関心のある事柄、日頃感じている課題等についてご意見をお聞かせください。 

 

◆ 各取組分野で関心のある事柄、日頃感じている課題等について 

分野 委員名 ご意見 

全体 村越委員 上記（食-11.32.47.49.50.51、健-25.57.58、歯-4）に関する項目で、令和５年度より継続し

た取組をお願いしたい。 

飯島委員 室礼教室などを取り入れてみてはいかがでしょうか。 

食育 柴田委員 令和６年度の中学校給食実施は、食育に関する教育を充実させ、子ども達が食について自

ら考え行動する良い機会と考える。 

健 康

増進 

  

歯及び

口腔 

  

 


